



Créée en 1993, l'Association pour le développement des ressources humaines dans les établissements sanitaires et sociaux (ADRHESS) regroupe des professionnels RH de tous horizons, directeurs des ressources humaines, chefs d'établissement, responsables des ressources humaines, directeurs des soins, d'établissements publics et privés.

Par son action et ses prises de position, l'ADRHESS affirme l'importance de la dimension humaine du management et des principes de respect, d'équité et de progrès qui doivent constituer le socle de la gestion des ressources humaines à l'hôpital.

A l'écoute des préoccupations de terrain, l'ADRHESS entend promouvoir une GRH plus moderne combinant performance sociale et performance médico-économique, sachant mieux concilier les attentes individuelles et les besoins collectifs.